

Jeudi 6 novembre 2025, la scène du Barouf au Mans (Sarthe) a accueilli les cinq membres de Bloum. Âgés de 20 à 22 ans et tous étudiants à l'École Nationale Supérieure d'Ingénieurs du Mans (ENSIM), Uriel (guitariste), Jules (bassiste), Tom (batteur), Victor (claviériste/saxophoniste) et Oanell (vocaliste) se sont déjà fait un nom sur la scène locale. Rencontre avec la chanteuse d'une formation émergente.

Des textes touchants, parfois désarmants, mais surtout, pleins de vie

L'histoire de Bloum débute en 2022, lorsqu'Uriel, Jules et Tom forment un trio, qu'ils nommeront plus tard Bloum, en référence au titre de Nirvana, groupe mythique qui continue de les faire rêver. Victor les rejoint peu après. La formation devient un quintet en mai 2024 avec l'arrivée d'Oanell. Un an plus tard, en juin 2025, après des heures d'enregistrement et de multiples prestations, ils sortent leur EP composé de cinq titres. « **Uriel a composé la base des chansons et j'avais carte blanche pour les thèmes et les paroles** », explique la chanteuse. Les morceaux, tous intrinsèquement liés, explorent les tourments de cet âge incertain qu'est la vingtaine lorsqu'on n'est plus adolescent, mais pas encore réellement adulte. De l'amour toxique à l'amitié saine, en passant par la complexité et la beauté des relations humaines et personnelles, les paroles sont touchantes, parfois désarmantes, mais surtout, pleines de vie.



Tom (batterie) et Nathan (basse).



Oanell (voix).



Uriel (guitare) et Jules (clavier).

Des débuts prometteurs pour un groupe florissant

Les membres de Bloum ont en commun l'amour de la musique. « **Nos inspirations sont différentes, mais nous arrivons à nous rejoindre et à créer ce mélange homogène de styles variés** », poursuit Oaenell. Du jazz à la pop, en passant par le métal, l'électro ou le rock, chacun apporte son grain de sel dans un répertoire qui casse les codes (du pop/rock traditionnel avec une touche innovante d'électro).

Le groupe prépare la sortie de deux nouveaux singles

Pas toujours évident d'alterner les études et les sessions studios. Le groupe manceau prévoit

pourtant la sortie de deux prochains singles : « **Les Quais** » et « **Radio** ». Le quintet joue déjà ces titres en concert. « **Ces chansons ont été bien accueillies, nous tenons vraiment à les sortir.** »

Texte et photos : Calypso BARREAU.

Vendredi 28 novembre 2025, à 20h30, Bloum en concert au Blue Zinc, 45, avenue de la Libération, au Mans. Entrée libre.

Jeudi 4 décembre, à 22h, le groupe joue à EVE, scène universitaire, avenue René Laennec, au Mans. Entrée libre.

L'EP [Iris](#) de Bloum est disponible sur toutes les plateformes. Compte Instagram : [ici](#).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)